

なんとかしたい

コンビニで、簡単に手に入る性雑誌！

大人たちは、さほど利用しないコンビニ、夜、塾帰りの子ども達は、利用しています。中学生には、おなじみの場所です。そこで、性雑誌が、500円程度で手にはいります。丸々1冊、性情報の雑誌です。マンガや写真で、性、性暴力が、あからさまに表現されています。買売春に発展するアルバイト情報、通信販売によるアダルトビデオの広告も掲載されています。かわいらしい表紙で、いかげつ内容が隠され、手にしても恥ずかしさを感じないで、レジにもっていけます。

嵐山町にも数多くあるコンビニの殆どが、性雑誌を一般雑誌とならべて置いています。鹿児島県などでは、コンビニが自主規制はじめました。対策は、必要ないのでしょうか。

町の実態、親の知らない子どもを取り囲む世界を知る必要があります。

10月18日(土) 10時から1時

嵐山町女性未来フォーラム

ワークショップ

子どもの世界を考える会

場所・国立県人教育会館研修棟1F

町中で買える性雑誌を調査しましょう！



9月議会は、9月9日からです。一般質問は17日・18日
平成8年の決算審議・補正予算・議会人事等があります。

私の一般質問は

- ☆ 嵐山町環境保全条例の改正でプラスチック焼却の規制を
- ☆ ごみ分別収集で得た利益の有効活用を
- ☆ 嵐山町吉田地区の土地利用と農地利用について
- ☆ 教育施設の改修と、学校給食共同調理場の新築について
- ☆ 学校教育における男女平等の推進について
- ☆ 議会の資質を高めるため議会事務局の充実を

嵐山町にポートピアはいらない

ポートピア誘致を求める陳情が、議会に、提出されました。

紹介議員は松本美子議員

ポートピアは、モーターボートによるギャンブル施設です。大きなテレビのスクリーンでモーターボートを映し出し、勝敗をかけます。吉田地区の秩父セメントの跡地を利用して、ギャンブル施設を建設する話が、急浮上していました。

住民の多くが反対していました。特に小中学生の通学路です。通学の安全、子供たちへの心身の影響、ギャンブル依存症による家族崩壊など、いろいろな影響が考えられます。税金が増える、周辺整備の金をだすなどという財政効果ののっけはいいけません。嵐山町財政は、ギャンブルに依存すべきではありません。7月28日、ポートピア誘致に同意しないことを求める署名2600名分が町長にとけられ、町長は住民の気持ちを受け止め、同意しないことを表明しました。

議会でギャンブル場の誘致を求めようというのです。

グループ「嵐山町にポートピアはいらない」では、嵐山町吉田地区への「ポートピア」誘致に同意しないことを求める陳情書を議会に提出しました。

読売新聞 1997/7/29

嵐山の場外舟券売り場建設問題
関根町長が反対を表明

関根町長は二なり賛成できない。住民が十八日、同町吉田地区で建設計画が持ち上がって来た場外舟券売り場「ポートピア嵐山」(仮称)に対し、反対の意見を表明した。

同地区は市街化調整区域で、町の種々の意向がなければ、都市計画法による開発許可が下りない。関根町長は「ギャンブル施設を作るのは、環境が悪くなる」として、反対を表明した。

同地区は市街化調整区域で、町の種々の意向がなければ、都市計画法による開発許可が下りない。関根町長は「ギャンブル施設を作るのは、環境が悪くなる」として、反対を表明した。

ポートピアの誘致を求める陳情、ポートピア誘致に同意しないことを求める陳情が、議会産業建設委員会で審査されます。議員の良識に期待します。